

20. Jänner: 5. Internationales Biathlon unter dem Ehrenschutz von Bgm. Josef Thaler.

22. Jänner: ÖAAB-Ortsgruppe Schwoich: Erstellung einer Kandidatenliste für die bevorstehende Gemeinderatswahl. Listenführer bleibt Vize-Bgm. Ing. Max Ritzer. Der Chronist stellt sein Mandat VL. Josef Dillersberger zur Verfügung.

23. Jänner: Beerdigung des Pensionisten Johann Strasser, vulgo „Zeindl-Hans“, gestorben im Alter von 71 Jahren.

18. bis 27. Jänner: Urabstimmung innerhalb der Volkspartei mittels eines Fragebogens. Beteiligung ca. 50%.

2. Februar: Beerdigung des Rentners Josef Pöll, vulgo „Hatten-Sepp“, einst wohnhaft zu „Breit“, dann im Altersheim zu Scheffau und Söll, lange fuß- und augenleidend, gestorben im 87. Lebensjahr.

22. Februar: Beerdigung des Herrn Johann Hochfizer, der 96 Jahre alt geworden.

29. Februar: Die Gemeinde Schwoich ladet zum festlichen Empfang der Olympia-Dritten im Rodelwettbewerb Georg Fluckinger/Schrott am Dorfplatz.

1. März: Der ESV Schwoich gewinnt in Kufstein den Tagessieg im intern. Mannschaftsschießturnier.

5. bis 8. März: 5. Dorfbildungswoche in Schwoich. GR. Kaplan R. Penz spricht über „Ist Glauben noch modern?“ Der Chronist: Aus der Dorfchronik: „Was wissen wir über Schwoich?“ Kurt Krolopp: „Europa im Spannungsfeld zwischen Ost und West“; Referent der Hanns-Seidel-Stiftung München. Letzter Tag: Jungbürgerfeier. Festredner LR. Fridolin Zanon.

12. März: Letzte Gemeinderatssitzung vor den Wahlen. Freude über die bestätigte Nachricht, daß unser Bürgermeister mit dem Titel „Ökonomierat“ ausgezeichnet worden ist.

3. April: Ostern versinkt im Schnee!

11. April: Bgm. ÖR. Josef Thaler führt weiterhin die Geschicke unserer Gemeinde. 42,8% der Gemeinderäte Tirols sind neu gewählt worden. Der Chronist hat sich nicht mehr der Wahl gestellt. VL. Josef Dillersberger nimmt seinen Platz ein.

23. April: Katastrophale Schneefälle in Bayern und Tirol. In Schwoich bis zu einem Meter Neuschnee. Im Mai: Kriegsende vor 35 Jahren. Seit 25 Jahren existiert der Warschauer Pakt als Gegenpol zur NATO. Vor 25 Jahren wurde in Wien der Österreichische Staatsvertrag unterzeichnet. Die Stadt Innsbruck feiert ihr 800jähriges Jubiläum.

18. Mai: Bundespräsidentenwahl: Bei 90,2% Wahlbeteiligung wird Dr. Rudolf Kirchschläger mit 79,9% aller Stimmen wiedergewählt. Dr. Gredler erhält nur 17% und macht seine Niederlage vor allem der ÖVP zum Vorwurf.

Ergebnisse für Schwoich:

Dr. Kirchschläger	674 Stimmen
Dr. Gredler	130 Stimmen
Dr. Burger	27 Stimmen

25. Mai: Erstmals in Schwoich eine „Spagger-Meisterschaft“. Eine längst vergessene „Sportart“ erlebt in einem Pfingstturnier ihre „Wiedergeburt“. Josef Exenberger wird Tagessieger.

5. Juni: Fronleichnam: Die Frauen tragen erstmals ihre selbstgeschneiderte Tracht. Nähkurs innerhalb der Erwachsenen-schule und der Ortsbäuerinnen. Hw. H. Pfarrer GR. Ernst Marche-le begeht in aller Stille seinen 90. Geburtstag in voller Rüstigkeit.

14. Juni: Das Wetter spielt verrückt. Nun eine Hitze-welle bei 33 Grad im Schatten.

15. Juni: Altersheim Kufstein: Frau Theresia Rieder ist 100 Jahre alt geworden. Gratulationen von allen Seiten, auch die Gemeinde Schwoich stellt sich ein.

6. Juli: VL. Jakob Zott kehrt in seine Heimatgemein-de Söll zurück, und die Gemeinde dankt mit einer schlichten Abschiedsfeier. Er war ein guter Lehrer, mit immer neuen Ideen, ein ausgezeichnete Chronist und Leiter der Erwachsenen-schule in seiner Gemeinde.

27. Juli: Völlig unerwartet ist LR. Dr. Karl Erlacher in Niederndorf gestorben.

12. August: Traktortest der Schwoicher Landjugend.

18. August bis 15. September: liegt der Entwurf zum Flächenwidmungsplan zur Einsichtnahme in der Gemeindekanzlei auf.

19. August: Beerdigung der Frau Kathi Weißeneg-ger, die im Alter von 78 Jahren gestorben ist.

20. August: Eine bekannte und beliebte Persönlich-keit wird zu Grabe getragen: Mechanikermeister Franz Schuler, erst 55 Jahre alt, obwohl krank, doch unerwartet gestorben.

13. September: Österreichs Langlaufelite beim Schwoicher Skiroller-Rennen. Toni Lengauer-Stockner erkämpfte sich den 9. Platz.

21. September: Frauenwallfahrt nach Gnadenwald und Absam; organisiert von Fr. SR. Anni Gottinger.

3. Oktober: Beerdigung der Frau Maria Schwarzen-auer, geb. Koller, 60 Jahre alt. Sie lebte in Kufstein, aber es war ihr Wunsch, in Schwoich begraben zu werden.

4. Oktober: Goldene Hochzeit: Ludwig und Maria Kaltenhauser, Bauersleute zu Untergaisbach; kirch-lich in Maria Plain und abends das Familientreffen zu „Egerbach“.

5. Oktober: Erntedankfest, gestaltet von der Schwoi-cher Landjugend, mit Erntekrone und Erntegaben. Dies scheint in ihrem Jahresprogramm einen festen Platz bekommen zu haben.